



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

18.03.2024

Soka Gakkai-Delegation besucht Internationales Institut für Islamisches Denken und Zivilisation in Malaysia

Am 23. Februar besuchte eine Delegation unter der Leitung von Soka Gakkai-Präsident Minoru Harada das Internationale Institut für Islamisches Denken und Zivilisation (ISTAC-IIUM) in Kuala Lumpur, Malaysia. Der Delegation gehörten Herr Yoshiki Tanigawa (Soka Gakkai-Vizepräsident) und Herr Koh Sia Feai (Generaldirektor der Soka Gakkai Malaysia) an.

Sie trafen sich mit Professor Emeritus Datuk Osman Bakar und Professor Abdelaziz Berghout, dem Dekan des ISTAC-IIUM. Herr Harada dankte dem ISTAC-IIUM für die Ausrichtung einer Gedenkvorlesung für den verstorbenen SGI-Präsidenten Daisaku Ikeda, die am 2. Januar 2024 stattgefunden hatte.